
Acta de la Comisión de Grado en Ambientales, 2014-03-14

Orden del día

1. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la reunión anterior de la Comisión, y del acta de la reunión 
de la Subcomisión Académica. 

2. Informe del coordinador. 

3. Composición de la Comisión de Coordinación de la Titulación. 

4. Memoria anual de la Titulación. 

5. Revisión del criterio de asignación a los departamentos de los Trabajos Fin de Grado.

6.  Ruegos y preguntas.

Comienzo de la sesión

Da comienzo la reunión, a las 10:00h del día de referencia en la sala 05 de la Facultad de Ciencias, a la que  
asisten las siguientes personas:

● Antonio Zapardiel Palenzuela , Presidente como Decano de la Facultad de Ciencias

● Álvaro Perea Covarrubias, Coordinador, 

● Rubén Díaz Sierra, Dpto. Física Matemática y Fluidos

● José Enrique Alvarellos Bermejo, Dpto. Física Fundamental

● Vicenta Muñoz Andrés, Dpto. Quím. Inorgánica y Química Técnica 

● Jesús Senén Durand Alegría, Dpto. Ciencias Analíticas

● Consuelo Escolástico León, Dpto. Química Orgánica y Bio-orgánica 

● Tomás Prieto Rumeau, Dpto. Estadística, Investigación Operativa y Cálculo Numérico 

● Javier Cirre Torres,  Dpto. Matemáticas Fundamentales 

● Ester Méndez Pérez, Dpto. Economía Aplicada 

● Emilio Luque Pulgar, Dpto. Sociología II

● Pilar Borderías Uribeondo, Dpto. Geografía

● Eva María Rubio Alvir, Dpto. Ingeniería de Construcción y Fabricación 

● Isabel Esteban Pacios, Dpto. Ciencias y Técnicas Fisicoquímicas 

● Mª Dolores Serrano Tárraga , Dpto. Derecho Penal 

● Julio A. del Pino Artacho , Dpto. Sociología I 

● Mª Dolores García del Amo, representante del Área de Geología

● José Luis Martínez Guitarte, representante del Área de Biología 

● Manuel Pancorbo Castro, Dpto. Física de los Materiales, Secretario

Excusan su ausencia:

● Mª del Mar Delgado Martín, representante de Estudiantes,  quien los problemas técnicos le impiden 
asistir por videoconferencia

1. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la reunión anterior de la 
Comisión, y del acta de la reunión de la Subcomisión Académica

Se somete a debate y votación el Acta de la anterior reunión de la Comisión, de 23 de octubre de 2013; se  
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señalan unos errores de redacción. Tras la corrección de los errores se aprueba el Acta por asentimiento.

Se somete a debate y votación el Acta de la Subcomisión Académica, de 13 de enero de 2013. Se aprueba por  
asentimiento.

2. Informe del Coordinador

Toma la palabra el Coordinador e informa que se están dando los pasos necesarios para poner en marcha la 
asignatura Pŕacticas en Empresas como es la preparación de su Guía del Curso. En principio, es la Subcomisión 
de Prácticas quien está haciendo este trabajo.

Se presenta el informe de seguimiento de la titulación para la Aneca (véase Anexo I  de este Acta).

El Coordinador cede la palabra al Prof. Manuel Pancorbo, como miembro del equipo docente de la asignatura 
Contaminación por Agentes Físicos. Expone que el equipo docente está muy preocupado por el bajo índice de 
aprobados en esta asignatura y por el bajo nivel que han detectado entre los estudiantes. Propone que cuanto  
antes la Subcomisión Académica considere modificar el plan de estudios de forma que esta asignatura pase a 4º  
curso, en el que los estudiantes tienen más madurez y pueden afrontar con más garantías la asignatura.

El resumen del informe del Coordinador se puede leer en el Anexo II de este Acta.

3. Composición de la Comisión de Coordinación de la Titulación 

Toma la palabra el Presidente. Recuerda el conflicto de representatividad ocasionado por el reparto de TFG, que 
se resolvió de forma provisional invitando a los Departamentos cuya docencia en el Grado consiste sólo en 
asignaturas optativas (ver Acta de 10 de octubre de 2013). El Presidente informa que la Junta de Facultad de 
Ciencias ha dado el visto bueno a este acuerdo, de forma que la composición de la Comisión de Coordinación 
queda de esta forma:

• Presidente, el/la Decano/a de la Facultad de Ciencias o persona en quien delegue

• Secretario, el/la Secretario/a de la Facultad de Ciencias o persona en quien delegue

• 1 Representante del PAS

• 1 Representante de Tutores

• 1 Representante de Estudiantes

• 1 Representante por cada Departamento con docencia en el Grado en Ambientales

• 1 Representante del Área de Geología

• 1 Representante del Área de Biología

• El Coordinador del Grado en Ambientales, elegido entre los anteriores

El Presidente pide la aprobación de la Comisión. Se aprueba por asentimiento.

4. Memoria anual de la Titulación

El Coordinador presenta la Memoria Anual de la Titulación (ver Anexo III) y comenta varios aspectos de la 
misma,  como  una  mayor  tasa  de  evaluación  en  comparación  con  el  año  pasado,  pero  una  menor  tasa  de 
aprobados. Respecto a la tasa de abandono, no se proporcionan datos.

5. Revisión del criterio de asignación a los departamentos de los Trabajos Fin 
de Grado

El Coordinador presenta dos documentos: el que contiene la nueva fórmula de reparto (Anexo IV) y el que 
contiene el nuevo reparto según la fórmula anterior (Anexo V).

La Profª García del Amo da la enhorabuena al Coordinador y anuncia su voto positivo a la iniciativa. Propone  
que haya una fecha límite en cada convocatoria para el cómputo de Profesores.

El Coordinador propone que el actual reparto dure al menos 2 cursos académicos.

Se aprueban por asentimiento la fórmula de reparto, el reparto actual y la propuesta del Coordinador de que éste 
se mantenga así para los cursos 2014/2015 y 2015/2016.
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6. Ruegos y preguntas

La Profª. Pilar Borderías pregunta si es posible hacer obligatorias las PEC. El Presidente responde que en la  
Facultad no hay normativa al respecto. La Profª Vicenta Muñoz y el Prof. José Luis Martínez responden que  
puede haber pruebas obligatorias aparte del examen, pero no serían PEC.

La  Profª.  García  del  Amo pregunta  cómo podemos  convivir  con  Tutores  sin  venia  docendi.  El  Presidente 
reconoce la problemática de los Tutores sin venia docendi pero no es la más acuciante de la Facultad.

La Profª. García del Amo ruega que las herramientas evaluadoras del curso virtual se prueben con antelación a 
dejarlas disponibles a los equipos docentes, pues algunas no funcionan correctamente.

 

Fdo., Manuel Pancorbo Castro
Secretario

VºBº Antonio Zapardiel Valenzuela
Presidente
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